

Évoquer la réalité du monde spirituel avec précision

Catégorie : Citation

« (...) notre science de l'esprit s'efforce d'évoquer la réalité du monde spirituel, non en termes généraux, mais **avec précision** par l'examen des différentes entités qui y vivent en réalité, et par la mise en évidence que tout ce qui advient entre la naissance et la mort est une création du monde spirituel. Or le **chemin** est **long** entre les pensées abstraites générales et vides et les lieux spirituels où l'on peut comprendre, en détail et concrètement, que la réalité sensorielle est une création de l'esprit (...). »

Stuttgart, 26 avril 1918 - [GA174b](#)

Rudolf Steiner